用と地域経済守 種

質問で紹介した労働者の声 八代「永遠の別れ」

- ●「転勤ということになれば八代に ある家のローンもあるわけで、こ れを払うと、お父さんが行った先 から八代に帰ってくるそのお金も でない。永遠の別れになるんじゃ ないかと思う」(八代)
- ●50歳以上の個々の面接を行って、 「もうあなたの仕事はない、代わ りに優秀な人がいっぱい来る、前 回あなたに対しては辞めてくれと 言ったじゃないか、まだ分からぬ のか」(鳥栖)
- ●女性にも「あなたが残ったとして

もずっと海外だ」と拷問のような 面談を3、4回受けた。(鳥栖)

Panasonicグループの広域配転計画 大阪 門真市 山梨 人008 甲府市 佐賀 PFC 鳥栖市 600人 栃木 宇都宮市 250人 PCC 熊本 計250人 八代市 PSDD PCC PSDD PCC 富山 出所:各社発表の報道より仁比聡平事務所作成

900人に対し山梨県や大阪 府への配転が迫られていること グ ル プ 工場で、正社 員

Panasonic グループの広域配転計画 大阪 門真市 仁比氏は、佐賀県鳥栖市の 佐賀 熊**本** 計250人 もの教育、親の介護など、労働 などを告発。家のローンや子ど

妙高市・小千谷市 算委員会でこの実態を示し、政府に対応を求めました。 辞めるか、一 不可能な配転か会社を

富山

している

正社員に遠隔地への配転を迫り、事実上の解雇に追い込もうと

日本共産党の仁比聡平議員は、4月21日の参院決

人の人員削減を発表した電機大手のパナソニック・グル

ープが

す

今年2月、「構造改革」と称して国内13工場の閉鎖や1万5千

用維持や家族状況を配慮すべき(厚労相

一者択一

だ

仁比

尽な二者択一だ」と強調 じるか、会社を辞めるか、理不 者の家族の状況を無視したや 方は、「不可能な配転に応

慮すべきだ」と述べました。 持や家族の状況を「企業は 控える」としつつも、 別の企業についてはコメントを 「指導すべきだ」と迫りました 舛添要|厚生労働相は、「個 雇用の維

解雇回避の努力をすべき(丘比 関連企業内で 雇用確保を図

プなんだから、広域ではな 場では、宇都宮市や新潟 **る計画であることも紹介** 850人が配転させられ ループの鳥栖市の別の工 小千谷市から合わせて 同じパナソニックグルー

い」と批判しました。 た、体のいい解雇にほかならな 用継続が可能になる」と指摘 れれば、圧倒的な労働者も雇 れるように雇用の確保が図ら に応じられないことを見越し くて近くの工場で働き続けら 「多くの労働者が無理な配転

労働者の権利守るのが企業の社会的責任(厚労相

仁比氏は、鳥栖のある

選別リストで退職強要、労働者の声

を受けとめるのが政治の責任(仁比)

行われていることを示し、「労 守っていく、それが企業の社 治の責任」とただしました。 働者の声を受け止めるのが からないのか」などと労働者の い」「やめろといったのにまだ分 人格を否定する退職勧告が 厚労相は、「厳しい経済、雇 **」をつくり、「もう** はな

工場では、労働者の「選別リス

2009年4月号外 日本共産党が見解を発表しました。日本共産党国会議員団九州・沖縄ブロック事務所 【事務所】〒810-0022 福岡市中央区薬院3-13-12大場ビル3階 電話092-526-1933 【沖縄分室】那覇市前島3-1-17 電話098-862-7521 【赤嶺政賢WEB】http://jcp-akamine.web.infoseek.co.jp/ 【田村貴昭WEB】http://jcp-tamura.web.infoseek.co.jp/ 【田村貴昭WEB】http://jcp-tamura.web.infoseek.co.jp/

仁比氏は、パナソニック